
Das von der Verwaltung vorgeschlagene weitere Verfahren findet Zustimmung. Es erscheint 
allen Beteiligten sinnvoll, zunächst noch abzuwarten, genau zu prüfen wo ggf. der Einsatz der 
neuen Technik sinnvoll ist und dann mittel- bis langfristig zu  planen. 


